

## Congreso de las Américas sobre Educación Internacional

Montreal, 22 de mayo de 2019

Mtro. Julián Aguilar Estrada Rector Universidad Tecnológica de Cancún México

Estimado Maestro Aguilar,

Es un gusto escribir a nombre de la Secretaría Ejecutiva del Congreso de las Américas sobre Educación Internacional (CAEI) para extenderle una invitación a participar en su sexta edición que se estará llevando a cabo del 23 al 25 de octubre de 2019 en la ciudad de Bogotá, Colombia y que tiene por tema central: *Polos de Conocimiento e Innovación, Sinergias para el Desarrollo*.

Resultado de sus cinco ediciones anteriores — Canadá 2010, Brasil 2012, México 2013, Ecuador 2015 y Canadá 2017 — CAEI se ha consolidado como el verdadero foro continental que reúne a representantes del sector académico, de gobierno, organismos internacionales, el sector privado y la sociedad civil, para entablar un diálogo abierto para fortalecer la cooperación académica en las Américas. Habiendo reunido a más de 4500 delegados de 57 países, el CAEI es hoy por hoy la plataforma que permite a diversos tomadores de decisiones intercambiar experiencias locales, regionales e internacionales, desarrollar lazos estratégicos y alianzas institucionales para promover el desarrollo incluyente y equitativo a través de la educación superior.

Bajo este contexto y conscientes del trabajo que realiza su institución en vinculación con el entorno, le invitamos a formar parte de la sesión paralela en la que participarán instituciones de Colombia y Canadá para intercambiar sus experiencias sobre los mecanismos de colaboración con la industria y la manera en que éstos contribuyen al desarrollo de polos de conocimiento e innovación.

La Organización Universitaria Interamericana (OUI), instancia responsable de la organización del congreso, cuenta con el apoyo de 43 asociaciones de educación superior de cobertura regional, nacional e internacional que son miembros asociados del CAEI como la ANUIES o la ANUT de su país. Su apoyo y compromiso con esta iniciativa compartida permitirá que el CAEI Colombia-2019 reciba a más de 800 delegados de organismos internacionales, autoridades de gobierno, responsables del sector educativo, así como académicos y especialistas de diversos países. CAEI Colombia-2019 cuenta además con el invaluable apoyo de las instancias que conforman el Comité Nacional, integrado por representantes del sector público e instituciones de educación superior colombianas.



## Congreso de las Américas sobre Educación Internacional

Agradezco sinceramente su consideración a la presente invitación. Estamos ciertos que su presencia será de gran valor para los participantes de CAEI Colombia-2019. Le solicito amablemente que por favor confirme su participación en este evento por correo electrónico a caei@oui-iohe.org.

Quedamos a su disposición para aportar cualquier información adicional y nos despedimos con el gusto de recibirle en Bogotá.

Cordialmente,

Dr. David Julien

Secretario Ejecutivo, CAEI Secretario Ejecutivo, OUI